

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam pembahasan ini, penulis sudah melakukan analisis secara mendalam terhadap fenomena zakat, infaq, dan sedekah di masyarakat, berikut kesimpulannya yaitu:

1. Strategi yang dilakukan penyuluh agama pada KUA Ilir Barat II Kota Palembang ini, diantaranya: Strategi yang dilakukan penyuluh agama ini yaitu sosialisasi datang ke sekolah-sekolah ini perlu dilakukan untuk memberikan kesadaran dari sejak dini. Sosialisasi kepada masyarakat melalui majelis-majelis dan ceramah, sudah dilaksanakan namun pelaksanaannya masih belum berjalan dengan baik, mungkin karena belum ada yang berminat untuk beribadah sehingga masih kurang minat di antara mereka. Pertemuan dengan khatib jumat ini menjadi kesempatan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pengeluaran zakat serta infaq dan sedekah karena masyarakat tentunya akan bertemu pada hari Jumat.
2. Adapun kendala yang dihadapi para penyuluh agama yaitu minimnya petugas di KUA IB Ilir Barat II Kota Palembang serta mereka juga lebih fokus pada masalah pernikahan yang ada di kantor dan kurangnya kerjasama antara pihak/instansi yang mengurus mengenai zakat, infaq dan sedekah juga salah satu kendala para penyuluh untuk terjun ke lapangan.

B. Saran

Selanjutnya yaitu saran yang bisa disampaikan menurut hasil penelitian:

1. Diharapkan pada pihak Kantor Urusan Agama perlu memainkan peran penting dalam menyadarkan masyarakat tentang pentingnya Zakat menjadi salah satu dasar awal dalam Agama Islam, serta menjadikannya sebagai instansi tersebut sebagai pelopor untuk kemaslahatan umat dan mengenalkan berbagai jenis zakat (seperti zakat fitrah, zakat maal, zakat penghasilan, dll.) dapat membantu meningkatkan kesadaran masyarakat tentang beragam cara mereka dapat berkontribusi melalui zakat. Hal ini juga dapat membantu meningkatkan jumlah muzaki (orang yang membayar zakat).
2. Penyuluh agama Islam perlu lebih aktif menyebarkan informasi kepada masyarakat dapat memakai media sosial selaku peranti untuk menyebarkan informasi tentang program dan kegiatan yang berhubungan dengan zakat, infaq, dan sedekah maupun secara langsung mengenai program serta kegiatan, agar jumlah muzakki semakin meningkat.
3. Diharapkan juga kepada instansi lain untuk mengoptimalkan kerja sama agar seluruh kegiatan yang berkaitan dengan penyadaran masyarakat dapat terlaksana secara tepat dan maksimal untuk meningkatkan keinginan masyarakat terhadap pentingnya berzakat, infaq serta bersedekah.